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Consejo Escolar 
Curso 2024-2025 

 RESUMEN REUNIÓN CONSEJO ESCOLAR  
29 de octubre de 2024 

 
El pasado día 29 de octubre, tuvo lugar la segunda reunión del Consejo Escolar del curso 2024-2025, en la que se trataron 
diferentes que pasamos a comentar: 

 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

 
1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la reunión anterior. 
2. Informar sobre la PGA, actualización del Plan de Convivencia, y el Plan Incluyo. 
3. Ruegos y preguntas. 
 
 

 

 

Se aprueba el acta de la reunión anterior. 
 

 

Se nos explican brevemente algunos puntos de la PGA (Programación General Anual) del presente curso 24-25.  

PRUEBAS EXTERNAS CM “PROGRAMA BILINGÜE”: Desde dirección nos indican que están satisfechos con la evaluación externa 
de inglés que realizó la Comunidad de Madrid para 6º de primaria y 4º de la ESO y que analizados los resultados se reforzará la 
lectura y escritura y que las próximas pruebas se realizarán en un aula más adecuada, para mejorar las audiciones.  

PRUEBAS EXTERNAS CM: Se informa que en la PGA no aparecen los resultados de las pruebas externas de la Comunidad de 
Madrid que realizaron los alumnos de 4º de primaria, porque aún no se las han facilitado desde la Administración. 

PLAN DE CONVIVENCIA: Nos explican que las modificaciones del Plan de Convivencia se han centrado en la incorporación de 
nuevos protocolos según la normativa vigente.  

IDEARIO: Se informa que el Ideario del colegio ha sido actualizado y enviado a las familias para su conocimiento.  

PLAN INCLUYO ESO: Se ha actualizado el plan según la normativa vigente. 

Sobre la PGA se hicieron las siguientes cuestiones: 

EXTERNALIZACIÓN CUIDADO DE PATIOS: Se consulta con dirección si al haber externalizado el cuidado de los patios de primaria 
y ESO la ratio de cuidadores sigue siendo la misma. La dirección nos confirma que la ratio sigue siendo la misma, ya que es algo 
estipulado. 

PROYECTO PATIOS: Se pregunta sobre la situación actual del Proyecto de Patios y nos comentan que en este momento no es 
posible realizar el proyecto y la correspondiente inversión a corto plazo, pero que, dentro del Proyecto Patio Inclusivo, sí se van 
a realizar algunas actuaciones específicas y se van a organizar los campeonatos deportivos de diferentes disciplinas deportivas, 
y también talleres en horario de recreo para fomentar la participación de todos los alumnos.  

Por último, se acuerda la difusión y puesta a disposición de las familias, a través de la web del colegio, del Plan de Convivencia, 
la PGA y sus anexos. Se informará cuando estén subidos los documentos.  

  

 
 

MÓVILES EN EL CENTRO: Después de recibir una pregunta sobre la posibilidad de que los alumnos guarden sus móviles en las 
taquillas, desde dirección recuerdan e insisten en la prohibición de entrada y utilización de los móviles en el centro y en la 
responsabilidad de los alumnos-as en caso de traerlo.  
 

1. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR 

2. INFORMAR SOBRE LA PGA, ACTUALIZACIÓN DEL PLAN DE CONVIVENCIA Y EL PLAN INCLUYO  

3. RUEGOS Y PREGUNTAS 
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ELECCIONES AL CONSEJO ESCOLAR: Se pregunta sobre las elecciones y se nos confirma que comenzarán el próximo 04 de 
noviembre, con la constitución de la Junta Electoral.  
En referencia al voto por correo, nos comunican que en principio el Inspector no ha puesto inconvenientes y que el tema iba a 
ser tratado en la primera reunión de la Junta Electoral.  
 
 
 

 
 

Quedamos a vuestra disposición para cualquier duda, pregunta o sugerencia que nos queráis hacer llegar 
 

Representantes de las familias en el Consejo Escolar: consejoescolarpadreselporvenir@gmail.com  
 

Representante de la AMPA: socios@ampaelporvenir.es 
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